



Oraison funèbre en l'honneur du CNBDI, déclamée le jeudi 8 Novembre de l'an de grâce 2001 sur le parvis des Stars du CNBDI.

« En préambule, j'aimerais insister sur le fait que les regrets que nous exprimons ce soir sont provoqués par l'intérêt et par la passion que les Amis du Musée témoignent au Musée de la BD (sans oublier qu'il n'y a pas que les AMBD qui soient concernés : le visiteur lambda du CNBDI, les auteurs qui offrent des planches, l'amateur du 9<sup>ème</sup> art...etc.).

Nulle animosité dans nos propos mais le souci que soit rendue aux visiteurs la mémoire du 9<sup>ème</sup> Art. Les AMBD se sont légitimement émus d'une situation qui semblait devenir pérenne (fermeture du Musée et réouverture promise aux calendes grecques) et d'un déficit de communication avec le CNBDI.

Nous symbolisons ces regrets par le dépôt de chrysanthèmes (eh eh « des pots de chrysanthèmes). Mais il faut savoir « humour » garder comme en témoignent le calicot et nos rouges nez.

Un conseil d'administration qui s'est déroulé aujourd'hui a peut être entériné des projets concernant le Musée à la fois sur un volet expositions et dans la future rénovation.

Le Musée était comme GASTON, c'est à dire endormi dans les réserves ; souhaitons que M.De MESMAEKER ait signé les contrats et que le Musée nous revienne accueillant, aimable, souriant et surtout vitrine des trésors du 9<sup>ème</sup> Art !

Que vivent le Musée et les AMBD ! »

PS : « le cadavre est à terre et l'idée est debout. »

Ce n'est pas du BOSSUET (poil au nez !), mais du VICTOR HUGO (poil au dos !).